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 9 maggio 2022 - Giorno della 

Memoria dedicato alle vittime del 

terrorismo e delle stragi 

La Polizia ha pagato un prezzo altissi-

mo con oltre 60 vittime e tantissimi 

sopravvissuti che hanno portato per il 

resto della loro esistenza i segni fisici e 

psicologici di quello che è chiamato 

“Attacco al cuore dello Stato”. Si ce-

lebra oggi il giorno della memoria 

dedicato alle vittime del terrorismo 

nell’Italia repubblicana. La data sim-

bolicamente scelta per ricordare tut-

te queste persone, coincide con la morte dell’onorevole Aldo Moro ucciso dopo 55 giorni di 

prigionia il 9 maggio 1978. Una lunga scia di sangue che ha attraversato oltre 40 anni della no-

stra storia. Centinaia di appartenenti alle forze dell’ordine, magistrati, giornalisti, personaggi po-

litici e semplici cittadini sono morti a causa della follia eversiva di feroci assassini. I primi poliziotti 

a morire per mano di terroristi sono stati due operatori della Ferroviaria: Edoardo Martini e Filip-

po Foti che, nel 1967, furono dilaniati da una valigetta esplosiva mentre la stavano portando in 

sicurezza, lontano dalla banchina e dai passeggeri della stazione di Trento. Anche l’ultimo era 

un agente della Ferroviaria: Emanuele Petri,  assassinato da un appartenente alle nuove Brigate 

Rosse su un treno ad Arezzo, nel 2003. 

 

 Verso la sindacalizzazione per il personale militare  

Norme sull’esercizio della libertà sindacale del personale delle Forze armate e delle Forze di po-

lizia ad ordinamento militare, nonché delega al Governo per il coordinamento normativo Con 

la Legge 28 aprile 2022, n. 46, pubblicata nella G.U. del 12 maggio 2022, si è compiuto un primo 

passo verso il lungo percorso da fare per la sindacalizzazione anche per il personale apparte-

nente al mondo militare, così come tracciata dalla legge 121/81 che nel riformare  gli apparati 

di sicurezza nel nostro Paese introdusse le libertà sindacali per il personale della Polizia Stato.  Vi 

è molto da fare e migliorare ancora, ma con la pubblicazione della legge il percorso è oramai 

tracciato.  Un augurio sincero a tutte le donne e uomini delle Forze armate e delle Forze di Poli-

zia ad Ordinamento Militare. 

 

 Copertura Sanitaria Integrativa – Esito incontro  

Nel pomeriggio del 13 maggio si è tenuto al Viminale un incontro, presieduto dal Dirigente Ge-

nerale Maurizio Ianniccari, volto ad illustrare le attività concernenti la copertura sanitaria inte-

grativa. Al riguardo, l’Amministrazione ha comunicato che sulla base della polizza sottoscritta 

dal Ministero della Difesa sono state avviate le iniziative volte a predisporre il Capitolato per il 

relativo bando di gara avviando nel contempo le procedure di applicazione, per concluderle 
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entro il prossimo ottobre. In merito, le scriventi OO.SS., 

pur apprezzando lo sforzo fatto dal Dipartimento, si sono 

dichiarate insoddisfatte sia per il metodo adottato che 

per il contenuto della copertura assicurativa. Infatti, le 

parti sindacali non sono state minimamente coinvolte 

nella predisposizione delle prestazioni oggetto di coper-

tura dall’Assicurazione a seguito di malattia o d’infortu-

nio, né sono stati incrementati i fondi per la stipula della 

polizza, come era stato concordato in sede politica, per migliorare la tutela sanitaria an-

che in considerazione che quella adottata dal Ministero della Difesa è di natura speri-

mentale. Pertanto, si è richiesto che occorre fare ogni sforzo possibile per incrementare, 

calibrare e potenziare le prestazioni coperte dalla tutela sanitaria, nell’interesse del Perso-

nale della Polizia di Stato appartenente ad ogni qualifica senza alcuna distinzione, e di 

avere una visione che guardi oltre la chiusura della fase sperimentale, allorquando è pre-

visto che la copertura assicurativa sarà adottata con un unico bando di gara per l’intero 

Comparto Sicurezza e Difesa, richiedendo, altresì, all’Amministrazione di essere pronta a 

recepire le istanze sindacali per un nuovo bando di gara qualora quello programmato 

non andasse a buon fine.  

 
 Tardive emissioni dei decreti di nomina in ruolo per il personale vincitore dei concorsi 

e di promozione per avanzamento in ruolo e conseguente adeguamento stipendia-

le. Richiesta di intervento               

La Segreteria Nazionale rappresenta e contesta l’oramai consolidata prassi relativa al 

mancato adeguamento della posizione lavorativa dal punto di vista amministrativo-

contabile, a seguito dell’immissione nel nuovo ruolo ed anche denominazione, sia per 

avanzamento per la maturata anzianità nella qualifica, sia per superamento concorsuale. 

Difatti, tali ritardi, che riguardano tutte le qualifiche, oltre a comportare il mancato ade-

guamento stipendiale e di qualifica ai fini amministrativo-contabili, possono essere anche 

forieri di “errori” in danno del personale, come ad esempio nelle posizioni in graduatoria 

per i concorsi interni, nonché il corretto impiego operativo dei medesimi, poiché in attesa 

del “perfezionamento” del decreto di nomina a firma del Capo della Polizia. Sul punto 

basti citare, a titolo meramente esemplificativo, molti Assistenti di fatto già Capo o Coor-

dinatori, oppure i vincitori del XIV e XV concorso per Vice Ispettori della Polizia di Stato, 

che attendono da tempo l’aggiornamento stipendiale. Alla luce di quanto sopra, si è 

chiesto al Dipartimento un risolutivo e tempestivo intervento volto a sanare definitivamen-

te l’annosa problematica in questione, abbreviando o meglio ancora azzerando gli in-

spiegabili tempi di attesa per tutti gli adeguamenti stipendiali, derivanti da qualsivoglia 

progressione di di ruolo, qualifica o denominazione. 

Dal Territorio: 
 
 Roma - Uffici di Polizia presso il Polo Tuscolano. Problematiche relative all’utilizzo dei 

ticket restaurant in formato elettronico “Pellegrini Card” per il personale della Polizia 
di Stato in servizio presso il  Dipartimento della P.S. 

Con una nota inviata ai competenti uffici del Dipartimento della P.S. si è voluta                        

rappresentare l’incresciosa situazione, pienamente condivisa da questa Segreteria Nazio-

nale, segnalata dalla struttura provinciale di Roma, relativamente all’utilizzo dei suddetti 

ticket restaurant da parte del personale della Polizia di Stato in servizio presso gli uffici di-

slocati al Polo ministeriale Tuscolano. Difatti nonostante la nota ministeriale del 14 aprile 

u.s. nella quale veniva ufficializzata con la società Pellegrini S.p.A. un’apposita Conven-
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zione per l’erogazione dei ticket restaurant, in attesa di perfezionare il subentro di una 

nuova società appaltatrice, sono pervenute varie segnalazioni e lamentele circa l’im-

possibilità di utilizzare i relativi buoni pasto, presso il punto di ristorazione interno al Polo 

Ministeriale Tuscolano. Nello specifico la società Food Service S.r.l., gestore del punto di 

ristorazione in questione, ha riferito in via ufficiosa di non poter aderire alla ricezione dei 

ticket restaurant della Pellegrini S.p.A., non avendo ricevuto comunicazioni specifiche in 

merito. Alla luce di quanto sopra esposto si è chiesto un sollecito intervento al fine di sa-

nare tale discrasia che purtroppo si va ad aggiungere al nocumento già creatosi al per-

sonale interessato, dovuto anche agli oltre due mesi di ritardo nell’accredito dei buoni 

pasto spettanti agli aventi diritto. 

 
 Verona - Polizia di Frontiera. Gra-

ve carenza di personale 

La Segreteria Nazionale, facendo pro-

pria la segnalazione del SIAP veronese, 

in occasione dell’ormai imminente pe-

riodo estivo ritiene doveroso rappre-

sentare la grave carenza di organico 

che riguarda il personale di Polizia 

presso l’Aeroporto Catullo di Verona. 

Negli ultimi otto anni si è passati da un organico di 88 dipendenti agli attuali 62; da que-

ste unità vanno tolte altre 10 unità che a vario titolo non possono essere impiegate o 

computate per lo svolgimento dei servizi ordinari per varie ragioni (assenze di lungo pe-

riodo, prossimo pensionamento, attività di artificiere, ecc…). Questi numeri devono poi 

scontrarsi con l’incremento esponenziale dei voli nel periodo estivo e della necessità di 

assicurare al personale il godimento delle ferie estive. Quindi, di conseguenza, appare 

chiaro che si deve prevedere nell’immediatezza un congruo numero di personale ag-

gregato. L’Aeroporto Catullo ha urgente bisogno di un sistematico aumento dell’organi-

co complessivo che dovrà prestare stabilmente servizio. A parere di questa O.S., non si 

può gestire una struttura di questa importanza con una forza ridotta, basando la coper-

tura dei servizi quotidiani sugli straordinari e di conseguenza con un’alta probabilità di 

non poter concedere a tutti le dovute ferie. Quanto sopra esposto deve essere tenuto 

conto anche di una previsione futura dovuta all’aumento delle nuove tratte e dal pro-

getto “Romeo”  che prevedrà un ampliamento della struttura con una valenza strategi-

ca per il bacino d’utenza dello scalo e in particolare per l’area del Garda, che rafforzerà 

la funzione di Verona e dell’hinterland come snodo cruciale per il traffico passeggeri del 

Nord Italia, affidando al Catullo un ruolo di cerniera tra una delle aree più produttive e 

dinamiche del nostro Paese, l’Europa e il resto del mondo. Tutto questo acquisirà, inoltre, 

ulteriore valore e maggiore rilevanza in vista dei Giochi olimpici invernali 2026. 

 

 Lucca - Inagibilità delle celle di sicurezza presso la Questura. Commissariato P.S. di 

Forte dei Marmi.                                                            

In piena condivisione con quanto segnalato dalla struttura provinciale di Lucca, questa 

Segreteria Nazionale rappresenta a codesto Dicastero la preoccupante ed insostenibile 

situazione, per il personale in servizio presso la locale Questura e in altri uffici di polizia del 

capoluogo toscano, dovuta al perdurare dell’inagibilità dei locali adibiti a celle di sicu-

rezza. La criticità in questione affligge ormai da tempo la Questura di Lucca ed il Com-

missariato di Forte di Marmi dove, nonostante l’impegno del precedente ed attuale 

Questore nell’individuare locali idonei e la piena coscienza della problematica da parte 

di tutti gli organi competenti, le varie proposte non hanno trovato accoglimento da par-
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www.siap-polizia.org 

 

Autorizzazione Tribunale  

di Roma  

n. 277 del 20 luglio 2005 

Per tutti gli aggiornamenti in tempo reale, news, comunicati 

collegati al nostro sito www.siap-polizia.org  
 

Per le CONVENZIONI che il SIAP ha stipulato a favore degli 

iscritti e dei famigliari, è possibile collegarsi alla pagina dedi-

cata raggiungibile da QUI 

 

Seguici anche sui nostri canali social  
 

te della Direzione Centrale dei Servizi Tecnico-Logistici e della Gestio-

ne Patrimoniale-Servizio Infrastrutture per la mancanza di quei requisiti 

necessari, in termini di metratura, legati alle misure restrittive della li-

bertà personale stabilite dal Garante. Pertanto, pur comprendendo 

tutti i protocolli a cui si debbono giustamente attenere gli uffici pre-

posti per la realizzazione di tali “spazi dedicati”, allo stato attuale ap-

pare improponibile e pericoloso, per l’incolumità degli operatori della 

Questura di Lucca e di altri uffici distaccati, eseguire provvedimenti 

cautelari o definitivi; piantonando a vista i fermati anche nel caso di 

rito per direttissima o, alternativamente, recandosi con il soggetto da 

“vigilare” presso il Commissariato di Viareggio che dista a circa 30 km 

dal capoluogo in questione. 

https://www.siap-polizia.org/
https://www.siap-polizia.org/news/convenzioni

